



Acerca del ECECD

En 2019, la gobernadora Lujan Grisham y el Poder Legislativo de Nuevo México crearon el Departamento de Educación y Cuidado en la Primera Infancia, **consolidando todos**

los programas y servicios para la primera infancia en un solo sistema cohesionado, equitativo y eficaz, diseñado

para satisfacer las necesidades de las familias y los niños pequeños de Nuevo México desde prenatal hasta los cinco años.

Nuestra visión

Todas las familias y niños pequeños de Nuevo México están floreciendo.

Nuestra misión

Optimizar la salud, el desarrollo, la educación y el bienestar de bebés, niños pequeños y niños en edad preescolar a través de un sistema de programas y servicios de alta calidad para la primera infancia basados en la comunidad e impulsados por las familias.



Conozca más sobre el ECECD en nmececd.org

Llamada sin costo: (800) 832-1321

ececd-ecs-customerservice@ececd.nm.gov



@NewMexicoECECD



Escanee para obtener más información



NEW MEXICO

Early Childhood

Education & Care Department

Acerca del Departamento de Educación y Cuidado en la Primera Infancia de Nuevo México (ECECD)



NEW MEXICO

Early Childhood

Education & Care Department

Servicios de Cuidado Infantil

La Oficina de Servicios de Cuidado Infantil (CCSB) administra los programas de **Asistencia para el Cuidado Infantil** y de **Supervisión Normativa del Cuidado Infantil**. El programa de asistencia para el cuidado infantil ayuda a los padres o tutores legales que trabajan, van a la escuela o participan en un programa de capacitación laboral a sufragar los gastos de cuidado infantil. La Unidad de Supervisión Normativa garantiza que los centros y hogares de cuidado infantil autorizados y los hogares registrados ofrezcan un entorno de calidad, seguro y saludable para los niños.

El Programa de Ayuda para el Cuidado Infantil del ECECD subsidia el costo del cuidado infantil para las familias con ingresos equivalentes o inferiores al 400 % del nivel federal de pobreza que estén trabajando, buscando trabajo y/o en un programa de capacitación profesional en la escuela.

Encuentre servicios de cuidado infantil

El sitio web *Child Care Finder* [Buscador de servicios de cuidado infantil] del ECECD puede ayudar a su familia a encontrar el servicio de cuidado infantil que mejor se adapte a sus necesidades. *Child Care Finder* permite a los padres y cuidadores buscar entre más de 1000 programas de cuidado infantil de todo el estado, filtrando según la cercanía, edad del menor, calificación de calidad, matrícula, idioma, tipo de programa y ¡mucho más!

Childcare.ececd.nm.gov

Families FIRST

Los servicios de gestión de casos de **Families FIRST** ayudan a los clientes a acceder a los servicios médicos, sociales y educativos necesarios para favorecer resultados positivos en el embarazo y promover la salud de los bebés y los niños de Nuevo México.



Programa para Familias, Bebés y Niños (FIT)

Todos los niños crecen y se desarrollan a su propio ritmo. Sin embargo, a veces los niños tienen necesidades de desarrollo especiales o problemas de salud que pueden ponerlos en peligro o provocar un retraso en su desarrollo. El **Programa para Familias, Bebés y Niños (FIT)** presta servicios de intervención temprana a niños desde el nacimiento hasta los tres años de edad que tienen o corren el riesgo de tener retrasos en su desarrollo, así como a sus familias.

Prekinder Nuevo México

Prekinder Nuevo México es un programa gratuito que dota a los niños de tres y cuatro años de edad con las habilidades tempranas de alfabetización, matemáticas y socioemocionales que necesitarán para entrar al jardín de niños, listos para ser exitosos. Prekinder Nuevo México está disponible tanto en centros escolares como comunitarios.

Visitas al hogar

El programa gratuito de **visitas al hogar** de Nuevo México pone en contacto a padres y cuidadores con un experto amable para que realice visitas regulares planeadas en la comodidad de su hogar. Los bebés no traen instructivo, pero los visitantes a domicilio los orientan hacia las respuestas que necesitan para ser una familia feliz y sana. Pueden confiar en ellos para que los orienten sobre una amplia gama de temas, como sueño seguro, prevención de lesiones, nutrición, cuidado infantil, lactancia materna, etc.

Nutrición familiar

La Oficina de Nutrición Familiar administra dos Programas de Nutrición Infantil del Departamento de Agricultura de Estados Unidos (USDA): el **Programa de Alimentos para el Cuidado de Niños y Adultos**, que proporciona comidas gratuitas durante todo el año en centros de cuidado de niños y adultos, y el **Programa de Servicio de Alimentos en Verano**, que se asocia con organizaciones comunitarias de todo Nuevo México para proporcionar alimentos a los niños durante los meses de verano, cuando los programas de comidas de las escuelas públicas no están operando.

Oficina de colaboración de Early Head Start

El ECECD tiene una fuerte relación con los programas federales Early Head Start/Tribal Head Start a través de su **Oficina de Colaboración Estatal Head Start** (HSSCO) y la colaboración con la Asociación Head Start de Nuevo México. El ECECD facilita la asociación entre los programas Head Start y los demás servicios que abordan las necesidades de las mujeres embarazadas, los niños y las familias de bajos ingresos, garantizando que la coordinación de los esfuerzos para satisfacer las necesidades locales y que los recursos limitados se desplieguen de manera eficaz en las comunidades.



Solicite los servicios

- **Paso 1:** responda la encuesta *Am I Eligible Survey*, en el sitio web eligibility.ececd.state.nm.us.
- **Paso 2:** responder algunas preguntas le tomará menos de cinco minutos y le ayudará a determinar para qué programas puede calificar.
- **Paso 3:** solicite los servicios y pida que lo deriven llenando la solicitud en línea.

